



Superheldenparty mit Zinzendorf-Schülerinnen

Vier angehende Erzieherinnen der Königsfelder Zinzendorfschulen haben für 20 Kinder der Villingener Haslachscheule eine ganz besondere Fastnachtsfeier veranstaltet. Die Party stand unter dem Motto „Superhelden“. Als Programm hatten sich Magdalena Schiestl, Larissa Baur, Selina Roth und Larissa Müller einige Spiele ausgedacht, darunter Zeitungstanz, Dosenwerfen oder auch Limbo. Eine ausgelassene Stimmung herrschte bei den Kindern, die sich vor allem freuten, nach der Schule Bewegung zu bekommen. Es wurde viel gelacht und auch etwas getanzt. BILDER: JOCHEN HAHNE

